

令和3年 12月1日(水)12月号



きふね

北九州市立貴船小学校

〒802-0074

小倉北区白銀2-8-1

TEL921-3971

文責：校長 登根 康之

学校教育目標

「よく考え、人とともによりよく生きようとする心豊かな子どもの育成」

— 共同体感覚が得られる学校をめざして —

目指す子ども像

- <き> きまりを守る子ども
- <ふ> 振り返り、よく考える子ども
- <ね> 粘り強くがんばる子ども

今年もあと一か月になりました

朝晩の寒さが厳しくなってまいりました。

先月は市内の小学校でコロナウイルスの集団感染がありました。コロナウイルスに関しては、まだまだ予断を許さない状況です。また、この時期はインフルエンザの感染にも気を付けなければなりません。今後、日を追うごとに寒さも厳しくなります。子ども達の体調管理には十分ご配慮いただきますようお願いいたします。

さて、今年も終わりに近づいてまいりました。子ども達が、様々な学習や行事を体験する中で、成長している姿を感じ取ることができました。

今月の7日（火）には、持久走大会が予定されています。子ども達は、体育の時間や中休みに5分間走や縄跳びで、体力をつけています。当日は、子ども達の頑張りに大きな拍手をおくっていただきたいと思います。なお、当日37.5度以上の熱がある保護者の方は、来校を控えていただきたいと思います。

また、21日（火）と22日（水）には、個人懇談会が予定されています。（詳細は、別紙で配布）よろしくお願ひいたします。

◎ お願い

○ 冬休みのくらしについて

冬休みが近づきました。この時期は、年末・年始の慌ただしさが重なり、子ども達の周りで何が起こるかわからない状況であり、いつも以上に安全に対する注意が必要となってきます。また、日暮れも早くなっている時期ですので、子ども達へ外出の際、「一人では遊びに行ったり、出歩いたりしない」

「17時までには帰宅する」

「子どもだけで校区外や大型商業施設等に行かない」

等につきまして、学校でも指導いたしますが、ご家庭でもご指導くださいますようお願いいたします。

さらに、年末年始にかけて子ども達がお金を持つ機会も多くなります。学校のきまりでは、子ども同士でお金や物を借りたり貸したりしないことや、あげたり貰ったりしないこと、また、学習に必要なものは持つてこないことにもなっています。大きなトラブルになることを防ぐ為にも、子ども達の持ち物に留意され、「無駄遣いをせず、計画的にお金を使うことの大切さ」「物を大切にすること」「お金や物の貸し借りをしない」ことを、子ども達と話をしていただければ幸いです。よろしくお願ひいたします。

○ スマートフォンやゲームについて

この時期に、子どもにスマートフォンやゲーム・ゲームソフトの購入を考えられているご家庭もあるかと思います。全国や市内の小学校において、児童のSNS（ソーシャル・ネットワーキング・サービス）【フェイスブック、ライン、各種オンラインゲームなど】による様々な問題が起きています。学校としては、小学生に携帯電話、スマートフォン等は、基本的に不要だと考えています。どうしても何かの理由で持たせる場合は、使い方や使う時間など約束をして（メールやラインのチェック、午後9時以降は保護者が預かる、フィルタリングの設定など）、それを守らせるようにすることが重要となります。

子ども達を事件やトラブル等から守ることにもなりますので、十分に配慮していただきますようお願いします。